

## Organiza UNACH foros para la actualización de su modelo educativo

- Se desarrollarán en Tapachula, San Cristóbal de las Casas y Tuxtla Gutiérrez
- Participarán especialistas y la comunidad universitaria

Los cambios que se generan en el mundo en materia tecnológica, de innovación e investigación, inducen a la renovación permanente de los modelos educativos de las Instituciones de Educación Superior, tema en el que se trabaja en la Universidad Autónoma de Chiapas (UNACH).

La directora de Formación e Investigación Educativa de la UNACH, Lilia González Velázquez, dio a conocer la realización de los Foros de Actualización del Modelo Educativo, que se desarrollarán los días 16, 23 y 27 de agosto, en las ciudades de Tapachula, San Cristóbal de las Casas y Tuxtla Gutiérrez, respectivamente.

Luego de señalar que en estos foros participarán especialistas del sector educativo, explicó que estarán abiertos a toda la comunidad universitaria y durante su desarrollo se analizarán las funciones sustantivas de la investigación, la extensión y la docencia.

Dijo que de acuerdo con los convenios establecidos entre la Universidad y otras instituciones, intervendrán la presidenta de la Asociación Mexicana para la Educación Internacional, Alicia Cabrero Lobato, también el rector del Sistema de Universidad Virtual de la Universidad de Guadalajara y presidente de la Asociación de Universidades Latinoamericanas (AULA), Manuel Moreno Castañeda y la ex directora de Evaluación y Certificación del Instituto Internacional de Investigación en Tecnología Educativa, Yolanda Leyva Barajas.

Indicó que como parte de un ejercicio plural y para valorar el mayor número de propuestas, a iniciativa del rector Jaime Valls Esponda se mantendrá abierto hasta el mes de diciembre el sitio web [www.modeloeducativo.unach.mx/actualizacion2013](http://www.modeloeducativo.unach.mx/actualizacion2013) <<http://www.modeloeducativo.unach.mx/actualizacion2013>> , mediante el cual los interesados podrán entregar o expresar las ideas sobre el futuro del Modelo Educativo de la Universidad.

La UNACH plantea su Modelo Educativo como el eje articulador de los esfuerzos y acciones de los universitarios, al proponer fundamentos filosóficos, psicopedagógicos y científicos que contribuyan a la consolidación de comunidades de aprendizaje, para la construcción de una sociedad próspera, justa y solidaria.

Este esfuerzo está plasmado en el Proyecto Académico 2010 - 2014, que impulsa el rector Jaime Valls Esponda, que plantea la innovación dentro del quehacer institucional como rasgo distintivo de la gestión.